

るなど盛り上がっていました。 ジを飛び出し、出席者が一同に踊 ほか、唄や踊りが披露され、ステー 例の町の特産品が当たる抽選会の せていました。ステージでは、 やふるさとの思い出話に花を咲か

↑踊りなどで盛り上がる会場

プロの選手らがバレーボール教室

長島町総合町民体育館リニューアル記念事業

3月30日、長島町総合町民体育館のリニュー アルを記念して、「サントリーサンバーズ バレー ボール教室 I N長島町 | が同体育館で開催されま した。

サントリーサンバーズ(大阪府・荻野正二監督) は、V・プレミアリーグに所属するプロのバレー ボールチームです。この日は、プロの選手に教わ ろうと町内小中学校のバレーボーラー約 120 人 が集まりました。

参加した鶴長颯斗さん(長島中)は「プロの選 手に教わったのは初めて。プレーの一つ一つがと ても上手で、今日の練習で学んだことを生かした い」と話しました。



↑プロ選手と一 -緒に練習する参加者ら

総合町民体育館こけら落し

九州電力が福祉車両を寄贈

町の一行と交流を深めました。 170人が出席し、石塚副町長ら

懇親会では焼酎「島美人」を酌

ました。

交流会には、

町内出身の会員約

会交流会が大阪太閤園で開催され

3 月 18

旦

第11回関西ながしま

み交わしながら、

互いの近況報告

恒

川内原子力発電所 30km 圏内の自治体へ

3月20日、九州電力から福祉車両1台が寄贈 され、その寄贈式が役場前駐車場で行われました。

これは、平成 28 年に三反園訓鹿児島県知事が 「自治体の避難計画に対する支援体制の強化」を 要請していたことに対し、同社が対応したもので、 川内原子力発電所から 30 1週 圏内の自治体や福祉 施設など計35台を寄贈。原子力災害などが発生 した際に、要支援者などの避難支援に利用される ことになります。

同社の城後精一立地コミュニケーション本部企画 部長は「原子力災害時の避難支援強化のために譲渡 させていただくが、そういった災害を絶対起こさな いよう、自主的、継続的に原子力発電所の安全性を 引き続き高めていきたい」とあいさつしました。



↑石塚副町長へ目録を手渡す城後部長

8日 21 日 20 日 6日 29日 23 22 日 日 ながしま恵比寿市実行委員会 平成29年度獅子島振興会総会 北薩広域行政事務組合議会・理事会 県市町村関係団体総会・理事会、町村 阿久根地区消防組合議会 唐隈公民館落成式 第8回夢追い長島花フェスタ開幕式 の地域振興褒賞受賞報告 鹿児島県土改連通常総会, 町村会新役員挨拶まわり 北薩広域行政事務組合理事会(出水市 平成30年度豆類、 市町村総合事務組合定例会(鹿児島市 自衛隊入隊者壮行会 退職者辞令交付式・辞任式 会臨時総会·町村会理事会 鹿児島県環境保全協会理事会(鹿児島市) 北薩広域行政事務組合議会 小学校卒業式 販売対策会議 中学校卒業式 保健福祉センター竣工式 長島町議会最終本会議 子宝お祝い金支給 教職員管理職送別会 健康づくり運動推進協議会 目公連・衛自連総会・懇親会(太陽の里) 水防災意識社会再構築協議会 **彫児島県農業農村整備情報センター理事会** 赤土バレイショ生産 (長島町文化ホール (湯ノ口もくもく館 (保健福祉センター (B&G体育館前 (汐見小学校) (鷹巣中学校 理事会 (鹿児島市 (太陽の里 (鹿児島市 (阿久根市) (鹿児島市 鹿児島市 (出水市 北薩摩 (唐隈) (役場

3日

北薩摩観光物産展トップセールス

汐見小学校閉校式

(汐見小学校

(鹿児島市